

ささが学校の「顔」です！

新学期がスタートしてすぐに3年生が学校の「顔」として活躍しています。特に生徒会活動が活発に行われています。執行部では、6月の学習目標を受けて「忘れ物すごろく ～鳥を羽ばたかせよう～」に取り組んでいます。クラスごとに各授業で学習教具の忘れ物がないかチェックを行い、忘れ物が0であれば、掲示ボードにシールを貼っていきます。シールが増えていくと、卵がふ化しヒナになり、成鳥になって飛び立っていくというものです。クラスの団結力も高まり、忘れ物も減るといふ二重効果を楽しみながら行っています。

生活委員会は、「朝の挨拶運動」をおこないました。朝から元気な声が響き、学校が活気づきました。3年生全体に「さわやかカード」も届いています。また、保健委員会は「手洗い呼びかけ運動」を行っています。登校し、健康チェックが終わった後の手洗いを呼びかけ、感染予防に努めています。

部活動では新一年生の入部に伴い、最上級生として優しく丁寧に指導する場面が見られます。残りわずかな期間ですが、後輩たちによき手本を示してほしいと思います。生徒玄関に掲示されている「さわやかカード」も3年生の名前がたくさんあります。新しい河中の伝統を築いて欲しいですね。



執行部「忘れ物ゼロ」



生活委員「挨拶運動」



保健委員「手洗い推進」



バスケット部（後輩への指導）



執行部ラフミーティング



「さわやかカード」



バレー部（交流戦に向けて）

～ 3年生に届いた「さわやかカード」 ～

学校内どこで会ってもあいさつや会釈をしてくれます。習慣として身につけていることは大変素晴らしいことだと思います。ささが3年生!!

確認テスト・1学期期末試験が近づいています！

7月6日（月）に確認テスト、20日（月）～21日（火）に定期テストがあります。今年度は、定期テスト1週間前からテスト休みに入ります。4日（土）～12日（日）にかけて部活動の交流会が行われます。また、テスト範囲も通常より広くなります。学習計画表をきちんと作成し、確実に実行していきましょう。なお、テストの結果は、8月のPTCAで進路指導の資料として参考にさせていただきます。



道徳の授業より

主題名「克己・強い意志」 題材名「能登流～能登杜氏の仕事～」

1組 能任 愛菜

自分の弱い心に打ち克ち、前に進むことを大切にしたいと思う。



1組 坂野 由弥
強い意志や目標を持って、それに近づけるように日々努力を惜しまない。

2組 紺谷 華蓮
目標ができれば、そのやりがいを見つけ、継続して努力したいです。苦しいことがあっても責任をもって頑張ることが大切だと分かりました。

3組 登坂 空
私は、目標達成のために、結果よりも最後まで努力し続けることが大切だと思うので、自分と戦うことを大切にしたいです。

3組 岡田 有司
強い意志を持ち、目標を目指し、努力する。「とりあえずやってみる」ということを大事にしたい。嫌なことがあっても自分に負けたり甘えたりしないこと。

主題名「人間の気高さ」 題材名「風に立つライオン」

1組 大家 美空
プライドや使命感を自分の幸せだけでなく、他人の幸せのためにも使うことが誇りある生き方だと思います。



1組 丸井 梗凧
困難に立ち向かい、強い意思とプライドをもって堂々と生きることが誇りある生き方だと思います。

2組 板谷 京香
自分が今まで住んでいた国を出てケニアへ行き医療従事者として人々を救うことはとても素晴らしいと思いました。日本や恋人と離れ、人々を救うために外国へ行くということはとても勇気があることだと思うのですごいと思います。

3組 吉田 真那
とても心の強い人だと思います。ケニアの人々を第一に考え、どんな状況でも救う良心に感動しました。私だったらそんな大きな行動はできません。しかし、私も小さなことでいいから人のためになることを実践しようと思います。

7月の行事予定

- 1日(水) 全校集会
(体育祭団決め抽選会含む)
- 4日(土)～12日(日) 各部活動交流会
- 6日(月) 確認テスト(3年)
生徒議会
- 7日(火) 漢字テスト
- 8日(水) 県民一斉防災訓練
- 9日(木) 英単語テスト
諸活動禁止 ～16日(木)
- 10日(月) 体育祭選手決め(6限)
- 14日(火) 尿二次検査

- 20日(月) 期末テスト
1日目
- 21日(火) 期末テスト
2日目
- 29日(水) QU調査
- 30日(木) 高校説明会



- 【8月の主な予定】
- 8月5日(水)～7日(金) PTCA
 - 7日(金) 終業式
 - 19日(水) 始業式
 - 20日(木) 確認テスト(3年)
体育祭結団式、一斉委員会
 - 28日(金) 生徒議会

◎部活動の総まとめ

7月4日(土)から12日(日)にかけて運動部の交流会が行われます。今年度は加賀地区大会兼県体予選もなくなり、3年生はこの戦いを最後に引退ということになります。悔いの残らないよう最後まで全力で取り組み、達成感を得られることを願っています。すでに引退した人たちは、勉強への切り替えを誓って新しい生活に入っています。